

BMW X1 über 300 000 mal verkauft

Weltweit hat BMW innerhalb von zweieinhalb Jahren bereits mehr als 300 000 Einheiten des X1 verkauft. Der kompakte Allrounder kam als viertes Mitglied der Familie der BMW X Modelle auf den Markt und avancierte innerhalb kürzester Zeit vom Pionier zum Bestseller.

Mit fünf Diesel- und drei Benzin-Motoren sowie mit einem Leistungsspektrum zwischen 85 kW/116 PS und 180 kW/245 PS bietet er ein vielfältiges Antriebsportfolio. Die günstigste Relation zwischen Fahrfreude und Kraftstoffverbrauch erreicht dabei der BMW X1 sDrive20d EfficientDynamics Edition mit einer Leistung von 120 kW/163 PS und einem Durchschnittsverbrauch im EU-Testzyklus von 4,5 Litern je 100 Kilometer (CO₂-Wert: 119 Gramm/Kilometer). (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



BMW X1.